



# 郷田っ子

江津市立郷田小学校  
学校だより  
令和6年7月19日  
(校長 平田 裕)

本日（7月19日）終業式を行い、1学期が終了しました。明日からは、子どもたちが楽しみにしていた夏休みとなります。曜日の関係で、2学期の始業式は9月2日となりますので、実質44日間の夏休みです。

1学期中には、子どもたちにいくらか病気やけがはありましたが、生命にかかわるような大きな事故等もなく、この日を迎えられたことをうれしく思っています。登下校を見守ってくださったみなさまにも深く感謝しております。ありがとうございました。

さて、夏休み期間中の8月11日から16日まで、浜田教育事務所管内（浜田市、大田市、江津市、邑智郡）のすべての小中学校は閉庁となり、職員は勤務していません。これらの日や土日に至急連絡したいことがある場合には、市役所（TEL 52-2501）にかけていただくと、教育委員会学校教育課を通じて、学校側に連絡が入るようになっています。夜間であっても、市役所の宿直が対応しますので、必要に応じてご活用ください。

## 郷田小学校のできごと あれこれ

- 6月12日に救急救命法の講習会がありました。全職員と6年生が江津消防署の署員2名の方の指導で、心肺蘇生法やAEDの扱い方について実践を通して学びました。万が一必要なときになっても、6年生にはなかなかできないかもしれませんが、小学生のうちにこうした方法があるのだということを知っておくことは大事なことだと思います。
- 6月14日には、授業公開日に合わせ、地区懇談会が行われました。それに先立って、1年生とその保護者を対象に、給食試食会も行いました。保護者の方の中には、久しぶりに給食を食べたという方もいらっしゃったようです。
- 6月17日に4年生が島の星クリーンセンターの見学に行きました。燃やせないごみがどのように処分されていくのか、資源ごみとして回収されてものがどうなっていくのかについて学びました。ごみをきちんと分別することの大切さも分かりました。
- 6月27日に英語のワークショップが江津中学校で開催され、6年生が参加しました。中学生とともに、英語を使いながら、ゲームなどをして楽しいひと時を過ごしました。昨年度から行われているもので、市内の中学校区ごとに行われています。

○ 7月1日に「心に残る文化財子ども塾」を行いました，埋蔵文化財調査センターから講師に来ていただき，6年生が県内で見つかった文化財について学んだり，まが玉づくりに挑戦したりしました。本物のまが玉も見せていただきました。

○ 7月4日から5日の2日間，5年生が少年自然の家で宿泊研修を行いました。今年も渡津小学校の5年生との合同での研修です。活動班も，一部の活動を除いて郷田小と渡津小の両校の子どもが一緒行いました。

1日目，入所の集いの後，郷田小主催のゲームで仲良くなる第一歩です。その後，やぐら作りに取り組み，昼食をはさんで午後には完成させ，そこで楽しく遊びました。つづいて，炊飯活動。夕食用のカレーをみんなで作りました。かまどで火を起す係，野菜を切って準備する係，羽釜でご飯を炊く係など，分担して作業をしました。ご飯もカレーも上々の出来で，みんなでおいしくいただきました。夜は「光の芸術」という活動です。竹の筒の中にろうそくを立て，並べたら火を灯します。部屋の明かりを消すと，それはそれは幻想的な美しさです。

2日目は朝食後にまずは昨日作ったやぐらの解体です。ちょっと名残惜しいですが，次に入所してくる団体のために頑張って片付けました。次は，室内オリエンテーリング。本来は冒険の森でアスレチックを堪能する予定でしたが，なんと入所の前日に近くでクマが出没したということで，急遽室内での活動に変更です。施設内の設置されたカードを班で協力して探していくというものです。分担して探したり，走ったりしてはいけません。90分間，施設内を探し回りました。最後は，体育館で渡津小の子と一緒に鬼ごっこなどして遊びました。

大変だったこともありますが，仲間と協力して2日間の研修をやり通せたこと，中学校で一緒になる渡津小の子どもたちと仲良くなれたことなど，とても有意義な時間でした。



やぐらづくり



炊飯活動（カレー）

---

最後になりましたが，1学期の間，保護者の皆様，地域の皆様には様々なご支援・ご協力をいただきましたこと，感謝申し上げます。2学期も引き続きよろしく願いいたします。